



## 木工房 まんま

(拓殖)

はた  
畠

のり  
法

こ  
子さん  
(宮下)

### ■オケクラフトマンを目指すきっかけは

「モノづくりが好きで、何かをやりたいと思っていました。塾生募集をインターネットで見かけて年齢のことも考え、今やらなくてはと思い、ダメもとで申し込みをしました」

### ■初めて知る木の世界

「木工ろくろやバンドソーなどの機械も初めて使いました。最初はとても怖かったですね。木を削る道具も自ら鍛造したり、材料も板の状態から加工することなど夢にも思わなかったことです。材料はとても重く、扱いが大変なことも後から気付きました。このような体力的な面で、女性でも続けられるのか不安がありました。けれども、先生方に相談してアドバイスをいただき、ひとつずつ不安を解消してきました」

### ■遊び心を忘れずに楽しむモノづくり

「普段使いに使ってもらえるような食器を目指しています。また、食器以外でも遊び心のあるクラフトを作っていきたいと思います。遊び心を忘れずに木の良さ、面白さを自分自身が楽しみながらやっていきたいですね」



「10月は工房の冬支度です。落ち着くまで、まだまだこれから。」と語る畠さん



カップやぐいのみ、遊び心のある小物も製作。屋根裏に荒削りの材料が並ぶ。

### 畠 法子さんプロフィール

仙台市出身、47歳、道内の支援学校で教諭をしていたが、オケクラフトの作り手を目指し平成28年に置戸町へ移住。今年3月に卒塾し工房を開設。

## 職場のニューフェイスを紹介

# みなさんこんにちは



こん た かなで  
**近田 奏さん**  
置戸赤十字病院  
介護士

【出身は】置戸町生まれで置戸高校卒業  
【ご家族は】両親、兄、弟2人、妹

【趣味は】バレーボール、映画鑑賞  
【なぜこの仕事に】お年寄りの笑顔が好きで、自分の力でお年寄りを笑顔にしたいと思ったから。  
【皆さんへ一言】町の方々に恩返しができるように笑顔で頑張りますので、よろしくお願いします。



さいとう りく  
**齊藤 陸さん**  
置戸町役場産業振興課  
商工観光係 主事補

【出身は】置戸町生まれで札幌市内の専門学校を卒業  
【ご家族は】両親、兄、祖父母

【趣味は】サッカーなどの球技  
【皆さんへ一言】わからないことばかりで迷惑をかけることもありますが、自分が生まれ育った置戸のまちの皆さんに貢献できるように頑張りますので、よろしくお願いします。